



Herrliche Abendstimmung beim 1.-August-Apéro vor dem «Aux Losanges» in Tschierschen.

EIN VOLLER ERFOLG

Tschierschen feierte die Schweiz mit Brunch am Morgen, Apéro, Ansprache und Feuerwerk am Abend

Der 1. August in Tschierschen war ein voller Erfolg. Beim Brunch auf der Alp Farur waren die Bauern der Alpgenossenschaft sowie die neuen Äpler sehr zufrieden. Es kamen viele Gäste zum traditionellen und beliebten Alp-Zmorga. Mit vielen hofeigenen Spezialitäten wie Trockenfleisch, Käsevariationen, Birchermüesli, Broten, Zopf und vielem mehr begann der Nationalfeiertag mit einem Gaumenschmaus. Die Besucher konnten zudem wieder mit der Sesselbahn oder mit dem Nostalgiepostauto zum Brunch fahren.

Am Abend fand der Apéro der Gemeinde statt, wo der neue Churer Stadtpräsident Hans Martin Meuli ein Grusswort an die Bevölkerung und an die Gäste vor dem «Aux Losanges» richtete. Mit zukunftsorientiertem Denken und mit Aussicht auf eine gute Zusammenarbeit und Gemeinschaft in Betracht auf die bevorstehende, allfällige Fusion mit der Stadt Chur kamen seine Worte bei allen sehr sympathisch an. Es wurde gemeinsam angestossen und die Ländlerkapelle «Purzelbaum» sorgte mit lüpfiger Musik für gute Stimmung an diesem schönen Abend. Der Lampionumzug zog dann Richtung Dorf und von da aus hinauf zum Runcs, wo wieder ein schönes Augustfeuer entfacht wurde und auch ein wunderbares Feuerwerk bestaunt werden konnte.



Alles ist bereit für den traditionellen Brunch auf der Alp Farur.



Der neugewählte Churer Stadtpräsident Hans Martin Meuli bei seiner Ansprache.